
신안산대학교 대학평의원회 회의록 

1. 일시 : 2024. 5. 16.(목), 11:00 

2. 장소 ; 신안산대학교 본관 2층 세미나실 I 

3. 구분 =• 정례 口 비정례 

구 분 인원 성 명 

참석인원 11명 오혁수, 김동련, 최숭호, 검기동, 고찬영, 이상수, 문준석, 장진주 

불참인원 2명 김세환, 한송이 

4. 회의 안건 및 결과 

회의 안건 결과 

1. 2024학년도 행정부서 구조개혁(2차)에 관한 사항 원안의결 

2. 2024회계연도 l차 추가경정예산 편성에 대한 사항 원안의결 

3. 2023회계연도 교비회계 결산(안) 심의에 대한 사항 원안의결 

4. 토지 임대차 계약(안)에 대한 사항 원안의결 

5. 학칙 및 학칙시행세칙 개정에 대한 사항 원안의결 

6. 회의록 간서명 추천에 대한 사항 원안의결 

5. 개회 선언 

대학평의원회 규정 제9조 제1항에 의거 성원이 되어 오혁수 의장이 대학평의원회가 

개회되었음을 선언하다 

6. 회의 내용 
팀 제1호 안건. 2024학년도 행정부서 구조개혁(2차)에 관한 사항 

오혁수 의장이 2024학년도 행정부서 구;sJTI혁(2차)에 대하여 발의한다고 하고, 설명을 요청함 

이상수 의원이 2024학년도 행정부서 구조개혁(2차)에 대하여 설명함 

안건 주요사항 

1) 입학학생처 - 미디어센터 신설 (학보시+방총국 통합 신껄) 

- 기존 방송국과 학보사의 역할을 확장할 펼요가 있음 

- 기존 음성 위주의 방송과 종이 위주의 신문을 지양하고 보이는 라디오 및 인터넷을 활용 

한 신문을 제작 발송할 펼요가 있음 

- 2025년은 우리학교가 ‘ 30주년’ 으로 이를 홍보할 필요가 있음 

- 이를 위해서는 기존 학보사와 방송국을 통합적으로 활용하는 것이 합리적임 

1-1) 입학학생쳐 팀명 변경에 판한 건 (입학학생처 학생팀 =* 입학학생쳐 학생지원팀) 
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- 현재 트렌드에 맞는 팀명으로 변경 

2) 대외협력처 - 취 • 창업지원센터 신절 

- 취 • 창업지원센터는 학생들의 취업 및 창업 역량강화를 위해 재개설의 필요성이 대두 

되어 대외협력처 내 부속기관으로 개설하려고 함, 

• 오혁수 의장이 다른 질의나 의견이 없음을 확인하고 각 평의원의 동의하에 원(안)대로 의결함. 

팀 제2호 안건. 2024회계연도 1차 추기경정예산 편성에 대한 사함 

• 오혁수 의장이 2024회계연도 1차 추가경정예산 편성에 대하여 발의한다고 하고, 설명을 요청함. 

• 나가람 담당이 2024회계연도 1차 추가경정예산 편성에 대하여 설명함 

안건주요사함 

口 2024회계연도 교비회계 1차 추가경정 예산(안) 총괄표 

회계 구분 

등록금회계 

비풍록금회계 

이윌금 
홉화 

본예산수입 
10,771,408,C:8 
19,911,861,C: J 
13.470.908 607 
44,154, 69,607 

본켈갚걷홀;; 
10,759,752 010 
22,667,119,200 
lα7깅7,298,397 

44, 54,169,607 

춘경l작순일 
13,782,782,600 
23,053,440,056 
13.495‘ 479.005 
50,331,701,661 

(단위 원) 

좋곁걷i걷효 
B,785,307,720 
27,850,476,620 

앨판맨점깊 
50,331,701,661 

• 오혁수 의장이 다른 질의나 의견이 없음을 확인하고 각 평의원의 동의하에 원(안)대로 의결함‘ 

팀 제3호 안건. 2023회계연도 교비회계 컬산〈안) 심의에 대한 사항 

• 오혁수 의장이 2023회계연도 교비회계 결산(안)에 대하여 발의한다고 하고1 설명을 요청함 

최승호 의원이 2023회계연도 교비회계 결산(안)에 대하여 설명함 

안건주요사항 

口 2023회계연도 교비회계 결산(안) 총괄표 

수입 

(단위 원) 

세 입 현 황 
관별 철산액어〕 최종추경 예산액田) 충감CA-Bl 

등록금 및 수강료수입 15,591,376,135 15,526,688,020 64,688,115 
전입금 및 기부 수입 6,564,490,062 6,549,085,354 15,484,708 
교육부대 수입 948,240,506 l,078,ll8,2CO -129,877,694 
교육외 수입 36,620,544 75,924,645 -39,304,101 

투자와기타자산수입 446,812,200 531,730,700 -84,918,500 
고정자산 매각수입 30,595,636,0CO 30,605,636,000 -10,C: J,000 
유동 부채 입금 1,778,950,0[0 1, 778,950,C DO 0 
고정 부채 입금 45,000,0CO 40,000,000 5,CJO,COO 

미사용 전기이윌 자금 -15,058,452,881 -15,058,452,881 0 
계 40,948,672,566 41,127,600,038 -178,927,472 
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-지출 

세 출 현 황 

관별 결산액어〕 최종추경 예산액〔B) 중갑(A-B) 

인 건 비 11,364,887,837 11,546,966,C c9 -182,078,172 
관리운영비 2,963,916,372 3,324,491,137 -360,574,765 
연구,학생경비 9,193,705,567 9,285,350,288 -91,644,721 
교육외 비용 964,710,561 369,122,172 595,588,389 
예 비 비 0 61,600,C10 -61,600,C: O 

투자와기타자산지출 614,432,214 624,992,6C5 -10,560,391 
고정자산 매입지출 502,591,010 595,219,220 -92,628,210 
유통부채상환 1,778,950,00<] 1,778,950,000 0 
고정부채상환 70,000,0(]O 70,000,000 0 

미사용 차기이월자금 13,495,479,005 13,470,908,607 24,570,398 
계 40,948,672,566 41,127,600,038 -178,927,472 

• 고찬영 의원이 결산 총괄표 수입 부분에서 고정 부채 입금의 결산액이 45,000,000원임 우리 

대학의 규정에 따르면 보증금은 임대료의 10배로 책정하는 것이 원칙으로 알고 있는데 결산 

결과를 보면 원칙이 잘 지켜지지 않는 것으로 판단됨 그 원칙을 잘 지켜서 임대 관련 업무가 

진행되었으면 하는 바람이 있읍‘ 

• 오혁수 의장이 다른 질의나 의견이 없음을 확인하고 각 평의원의 동의하에 원(안)대로 의결함 

믿 제4호 안건, 토지 임대차 계~안)에 대한 사항 

• 오혁수 의장이 토지 임대차제왜안)에 대하여 발의한다고하고1 설명을요청함. 

• 최숭호 의원이 토지 임대차 계약(안)에 대하여 설명함 

안건주요사항 

1. 시설 사용 임대차 계약(민숭기업 재계약) 

가 근거 「임대관리운영규정j 제5조(엄대의 허용범위) 

나. 계약명 신안산대학교 시설사용 민승기업 임대차계약 

다. 임대장소 초지통 671번지 내 철골조 건물 2개동(lOOrrf, 148rrf) 

2. 과학판 자동판매기 껄치 시설 사용 임대차 계약 

가- 근거. 「임대관리운영규정」 제5조(임대의 허용범위) 

나. 계약명 과학관 자동판매기 설치 시설사용 임대차계약 지알에스 

다 임대장소 과학관 l층 중앙현관 앞 복도 

• 고찬영 의원이 임대와 관련해서 현재 많은 문제들이 발생한 것으로 알고 있는데 지난 평의원 

회에서도 언급한 것과 같이 절차나 공고 이런 부분을 다른 대학에서는 하는 것과 같이 입찰 

을 통해 진행한다고 했는데 그 부분이 진행이 되고 있지 않음 그리고 사립학교법 6조에 따르 

면 수익 사업을 할 때 그 회사의 소재지, 종류 등을 공고해야 된다고 되어있는데 그동안 공고 

가 한 번도 없었던 것으로 알고 있음 이런 문제가 되는 부분은 서로 공유해서 앞으로 개선되 
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었으면 좋겠다고 의견을 제시함 

• 최숭호 의원이 일단은 교육에 전혀 문제가 없고 학생들이 불편해하지 않는 사무실이나 교사 

시설, 그리고 떨어져 있는 토지들은 특정 범위 안에서는 허용하게끔 되어있는 것으로 알고 있 

디고답변함 

고찬영 의원이 카카오 골프장도 현재 소송 중인데 체육관 옆에 있는 주차장도 지목이 학교 

용지이므로 주차장을 오픈할 수가 없음. 이러한 부분들이 계속해서 문제가 발생하고 있는데 

검토를 제대로 거쳐서 임대를 진행하는 것이 필요로 보임, 

• 최숭호 의원이 현재 해당 부지는 주차장 부지로 용도를 변경했으며, 해당 시설이 혐오 시설로 

볼 수 있다는 의견이 거론되고 있기 때문에 검토 중에 있다고 답변함 

• 오혁수 의장이 최근 몇 년간 대학 재정적인 문제로 여러 절차를 검토하지 않고 임대 사업을 

추진했던 것을 판단됨. 앞으로는 이에 대한 절차를 잘 거쳐서 법적인 분쟁이 발생하지 않도록 

하는 것이 학교 발전에 도움이 되는 것으로 의견을 정리하도록 하겠다고 함 담당 부서에서는 

원상 복구까지 업무를 잘 처리해 주길 부탁함, 

• 검기동 의원이 자동판매기의 경우 계약사항에 매출을 기준으로 임대료를 납부하도록 되어있 

는데 이 부분은 어떻게 매출을 계산하는지 질의함. 

• 최숭호 의원이 해탕 기계의 경우 현금을 사용하지 않고 카드로만 구매가 가능하기 때문에 전 

산으로 수익을 계산할 수 있다고 답변함, 

• 고찬영 의원이 자동판매기 설치에 대해서 총학생회와 논의가 된 사항인지 질의함 

• 문준석 의원이 과학관 스댁 코너 오픈에 대해서는 요청을 드린 바 있으나 자동판매기 설치에 

대해서는 전달을 받지 못했다고 답변함 

• 김동련 부의장이 자동판매기를 설치한다고 하더라도 총학생회의 의견을 수렴해서 내용물을 

채우는 방식으로 진행하는 것이 필요해 보입 중간에 계속 모니터링을 진행하여 학생들의 만 

족도가 높아지도록 사후조치도 필요함. 

• 오혁수 의장이 과학관 스댁 코너 위치가 매출이 높지 않기 때문에 편의접 같은 시설이 들어 

오기가 어려워 보임 그렇기 때문에 차선책으로 자동판매기를 선택한 것으로 보이고 무인 카 

페처럼 자동판매기가 학생들에게 선호도가 높을 것으로 판단되지만 추후 모니터링을 통해 학 

생들의 선호도를 잘 파악해서 물건을 배치하길 요청함 

• 오혁수 의장이 다른 질의나 의견이 없읍을 확인하고 각 평의원의 동의하에 원(안)대로 의결함. 

믿 제5호 안건, 학칙 및 학칙시행세칙 개청에 대한 사항 

• 오혁수 의장이 학칙 및 학칙시행세칙 개정에 대하여 발의한다고 하고, 설명을 요청함 

• 나가랍 담당이 학칙 및 학칙시행세칙 개정에 대하여 설명함 

〈간서명〉 %쨌츠주 1}_ ?--, 2껴 / 
“ - ‘ -、 r ι〉 --

'h강 
4 



안건주요사항 

1. 학칙 

0 제4조(설치학과 및 입학정원) 2025년 대학기본계획에 따른 학과 신설 및 명칭 변경, 입 

학정원 변경 등 

0 제52조의 2(교무회의 구성 및 소집) 부서개편으로 인한 교무회의 참석대상자 수정 

0 제54조(교무위원회의 구성 및 소집) 부서개편으로 인한 교무위원회 참석대상자 수정 

0 제56조(교직원) 문구 수정 

0 제57조(직제) 2024학년도 행정부서 조직개편에 따른 직제변경 및 내용 변경 

0 제58조(부속기관) 부속기관 운영 규정 각 기관의 규정에 따르도록 개정 

0 제64조(학생지원) 행정부서 조직개편에 따른 부서명칭 변경 

0 부칙 부칙신설 

2. 학칙시행세칙 

0 제6조의 2(전과) 행정부서 조직개편에 따른 부서명칭 변경 

0 제8조(휴학구분) 행정부서 조직개편에 따른 부서명칭 변경 

0 제9조(휴학절차) 행정부서 조직개펀에 따른 부서명칭 변경 

0 제10조(귀향신고의무) 행정부서 조직개편에 따른 부서명칭 변경 

0 제13조(자퇴) 행정부서 조직개편에 따른 부서명칭 변경 

0 제24조(타과 교과목 수강)‘ 타학과 수강 인정기준 변경 

0 제26조(수업시간) 행정부서 조직개편에 따른 부서병칭 변경 

0 제30조(휴강 및 결강)‘ 행정부서 조직개편에 따른 부서명칭 변경 

0 제34조(무계출 장기결석자 처리) 행정부서 조직개편에 따른 부서명칭 변경 

0 제44조(성적제출) 행정부서 조직개편에 따른 부서명칭 변경 

0 제53조(발급사무) 행정부서 조직개편에 따른 부서명칭 변경 

0 제57조(학적부 정정) 행정부서 조직개편에 따른 부서명칭 변경 

• 오혁수 의장이 다른 질의나 의견이 없음을 확인하고 각 평의원의 동의하에 원(안)대로 의결함 

믿 제6호 안건, 회의록 간서명 추천에 대한 사항 

• 오혁수 의장이 금회 대학평의원회 간서명은 오혁수 의정, 김동련 부의장, 이상수 의원의 서명 

을 받는 것으로 각 평의원들에게 동의를 구함. 

의원천원이 동의함. 

• 오혁수 의장이 2024년 제4차 대학평의원회 회의록 간서병 대표는 오혁수 의장, 검동련 부의장 

이상수 의원으로 결정함. 

7. 혜회선언 ; 

이상 안건을 심의 종료하고 의장이 폐회를 선언하다. 

〈간서명〉 %끽켈기 7」종r zι 〉
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상기의 회의록 내용을 확인합니다. 

2024년 5월 16일 
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